

PRESSEINFORMATION

Smart ist, wer den Profi fragt

Das Portal www.das-intelligente-zuhause.de liefert Bauherren die passenden Bausteine für das individuelle Smart Home – von der Idee über mögliche Produktlösungen bis zur fachmännischen Installation.

Blieskastel, Oktober 2015 – (fpr) Ähnlich wie beim Teamsport brauchen wir auch beim Thema Bauen und Wohnen erfahrene Mitspieler, auf die wir uns verlassen können. Besonders wenn wir überlegen, unseren Alltag mit intelligenter Haustechnik zu bereichern, ist es wichtig, auf professionelles Know-how zu setzen. Schließlich sollen die smarten Lösungen unser Heim nicht nur komfortabler machen, wir möchten sie auch sicher angebracht und vernetzt wissen. Das Ratgeberportal www.das-intelligente-zuhause.de begleitet alle Interessierten auf dem Weg zum Smart Home – von der ersten Idee über die passenden Lösungen bis hin zum sicher installierten Gesamtpaket durch den Profi.

Von der Inspiration bis zur Umsetzung

Am besten ist es, zunächst den eigenen Bedarf festzulegen. Das heißt, man sollte sich fragen, in welchem Umfang man von den elektrotechnischen Lösungen profitieren möchte. Hierbei helfen die vielen Inspirationen, die das Ratgeberportal bereithält – denn sie zeigen, wie sich mit clever kombinierter Haustechnik ein eingespieltes Team aus Beschützern, Energiespar- und Alltagshelfern bilden lässt. Als nützlicher Online-



Den regionalen Profi für „das intelligente zuhause“ finden Interessierte auf dem gleichnamigen Portal.

Fragebogen unterstützt der „IQ-Check“ zudem dabei, die individuellen Vorstellungen noch genauer zu bestimmen. Egal ob der Fokus letztlich darauf liegt, das eigene Wohnen sicherer, energieeffizienter oder im großen Maße komfortabler zu gestalten – mit wenigen Klicks sind die ersten Schritte in Richtung Wunschausstattung gemacht.

PRESSEINFORMATION

Den Profi für „das intelligente zuhause“ an Bord

Mit den ausgereiften Ideen im Gepäck macht man sich am besten gleich zum Elektrotechniker vor Ort auf. Und auch hier sorgt www.das-intelligente-zuhause.de für den schnellen Draht zum Profi: Einfach auf dem Portal anhand der Postleitzahleneingabe nach regionalen Fachhandwerkern suchen – und die kompetente Beratung ist nah. Nach Anfrage und Kontaktaufnahme beantwortet der Profi bei der Begutachtung vor Ort alle praxisbezogenen Fragen, etwa: In welchen Räumen machen Multimedia-Lösungen Sinn, wo ist

der beste Platz für Bewegungsmelder oder welche Funktionen lassen sich in der intelligenten Gebäudesteuerung als Szenario programmieren? Anschließend sorgt der Experte dafür, dass die Elektrotechnik sicher vorbereitet wird, damit die gewünschten Komponenten angebracht und miteinander vernetzt werden können. So funktioniert am Ende alles einwandfrei, bedienfreundlich und wie man es sich vorgestellt hat. Ideal außerdem: Auf Wunsch bereitet der Fachmann das



Wer den Elektrotechniker hinzuzieht, profitiert von kompetenter Beratung und der Sicherheit, dass alles professionell angebracht wird.

Zuhause so vor, dass zunächst nur wenige kleine Lösungen installiert, diese aber in der Zukunft leicht aufgerüstet werden können. Greift er dabei auf hochwertige kompatible Produkte wie von Hager, Berker und Elcom zurück, gelingt die Erweiterung später mühelos.

Das ideale Team für den Weg zum persönlichen Smart Home: das Portal www.das-intelligente-zuhause.de und der Elektrotechniker vor Ort.



Wenn zum Beispiel alle Lösungen einer intelligenten Beleuchtungssteuerung fachmännisch angebracht und vernetzt sind, erhält das Zuhause eine einladende Lichtstimmung ganz nach persönlichem Bedarf.

PRESSEINFORMATION



Hager verwandelt Elektrizität in Lebensqualität – seit nunmehr 60 Jahren. Als Spezialist für Elektroinstallationen im Wohn- und Gewerbebau bietet die Marke Hager alles, was Energie sicher, komfortabel und wirtschaftlich macht – vom Zählerschrank bis zur Gebäudesteuerung für ein intelligentes Zuhause.



Die traditionsbewusste Marke Berker steht seit 1919 für hochwertige Schalterprogramme, die anspruchsvolles Design mit intelligenter Technik und einfacher Bedienbarkeit verbinden. Von internationalen Fachjürs wiederholt mit Designpreisen ausgezeichnet, finden sich Schalter der Marke Berker heute in vielen faszinierenden Gebäuden der Welt.



Intelligentes Wohnen beginnt vor der Haustür – mit Türkommunikationssystemen von Elcom. Seit 25 Jahren setzt Elcom auf modernste Audio- und Videotechnologie, um Menschen miteinander zu verbinden und gleichzeitig für Sicherheit zu sorgen. Dabei spricht das Angebot der Marke Elcom für sich – durch hochwertige Materialien, erstklassige Verarbeitung und individuelle Eingangsgestaltung.